

STILLER AUFSTAND

meint **ein Aufstehen** für das Leben,
initiiert von Claus Eurich, Prof. em. für Ethik und Kommunikation
(<http://www.stiller-aufstand.de>).

Viele Menschen deutschlandweit treffen sich und teilen mit Anderen ihre Sorgen und Hoffnungen bezüglich der Entwicklungen auf unserer Erde / in Bezug auf unser Ökosystem / in Bezug auf das Leben auf der Erde / in Bezug auf Frieden und entwickeln Ideen, wie jede einzelne Person etwas tun kann.

Im Stillen kann man etwas bilden, das dem Mycel ähnelt, einem durch Pilze geschaffenen großen Netzwerk. Dieses hilft uns, über das eigene Bewusstsein zu wachsen und zu werden und hineinzuwachsen in die neue Zeit:

- nicht der Grenzen, sondern der Verbundenheit,
- nicht der Macht, sondern der Liebe,
- nicht der Anhäufung des Vielen, sondern des Einfachen.

In diesem Sinne möchte ich probieren, in Waldauerbach eine solche Gruppe zu initiieren.

Themengebiete sind unsere Mitwelt, z.B. das Bienensterben und Naturkatastrophen, aber auch gewaltfreie Kommunikation, Bewusstseinsarbeit, Meditation und Spiritualität. Die Gruppe hat den Sinn, dass wir auch ganz praktisch darüber reden, was der / die Einzelne für wichtig hält. Wir wollen ins Gespräch kommen über Inhalte, die uns und die nachfolgenden Generationen existentiell angehen, und schauen, was herauskommt / was sich entwickeln darf / welchen nächsten kleinen Schritt jeder und jede für sich selbst und für das Ganze gehen kann.

Zum nächsten unverbindlichen Treffen lade ich ein

am Samstag, 9. Februar 2019 von 14 – 16 Uhr ins Haus der Stille-Waldauerbach.

Diese fortlaufende Gruppe ist natürlich kostenfrei / weitere Termine bitte erfragen

Ich bitte um eine kurze Rückmeldung /

Mit freundlichem Gruß

Barbara Althoff-Koch